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Question écrite urgente 
Prospection des sous-sols par les SIG : les riverains étaient-ils 
bien avertis ?  

L’Etat et les Services industriels de Genève (SIG) ont lancé en date du 
13 septembre une nouvelle campagne de prospection du sous-sol dans le but 
d’exploiter à terme la géothermie pour chauffer des bâtiments. La campagne 
devait durer 6 semaines, selon le communiqué du département du territoire1, 
et permettrait de cartographier précisément le sous-sol du bassin genevois 
afin de localiser les endroits les plus favorables à l’exploitation de la 
géothermie. 

Des riverains se sont cependant plaints de ne pas avoir reçu suffisamment 
d’informations relatives à cette campagne de prospection, ou que les 
plannings de passage n’étaient pas respectés. Par ailleurs, certains camions-
vibreurs se sont révélés parfois trop bruyants et ont dû être remplacés par des 
engins provoquant moins de nuisances.  

Il semble également que certaines demandes d’indemnisations transmises 
à l’Etat et aux SIG n’ont pas fait l’objet d’un traitement.  

 
Il est donc demandé au Conseil d’Etat de répondre aux questions 

suivantes :  

1. L’Etat et les SIG ont-ils averti en amont l’ensemble des riverains 
touchés par les nuisances ?  

2. Les plannings et horaires de passage ont-ils été respectés, en 
particulier dans les zones habitées ?  

                                                           
1  https://www.ge.ch/document/geothermie-lancement-inedit-large-campagne-

prospection-du-sous-sol-genevois  



QUE 1628 2/2 

 

 

3. Combien de demandes d’indemnisations ont été reçues par l’Etat ? 
Celles-ci font-elles l’objet d’un traitement ?  

 
L’auteur remercie d’ores et déjà le Conseil d’Etat pour la réponse 

apportée.  

 


